El templo de San Cristóbal ya tiene iluminación

10.04.09

La iglesia de San Cristóbal de Lomas de Campos ya tiene iluminación eléctrica, todo un verdadero acontecimiento para la localidad, que inaugurará mañana las nuevas luces. Las obras de instalación del alumbrado han sido sufragadas por Ismael Romero Vicente, un hijo del pueblo de 70 años, nacido en Lomas y afincado en Barcelona, que ya hecho realidad su ilusión de dotar al templo religioso de una iluminación adecuada. El alcalde, Andrés Antolín, manifestó ayer su agradecimiento.

http://www.nortecastilla.es/20090410/palencia/templo-cristobal-tiene-iluminacion-20090410.html